

Grundhafter Ausbau beginnt

Nordhausen. Mit dem Aufstellen der Absperrgitter durch Polier Stefan Schelauske und seine Kollegen von Granitbau ist die Nordhäuser Riemannstraße nun endgültig bereit für den grundhaften Ausbau. Hierzu ist der Bereich von der Alexander-Puschkin-Straße bis zur Köllingstraße bis zum Ende dieses Jahres voll gesperrt. Danach ist derzeit angedacht, die Riemannstraße über die Wintermonate 2022/2023 wieder zur Befahrung freizugeben. Ein zweiter Bauabschnitt bis zur Wilhelm-Neblung-Straße soll dann 2023 erfolgen. Bei der Gemeinschaftsmaßnahme der Stadt Nordhausen, des Stadtentwässerungsbetrieb, der Wasserversorgung Nordhausen und der Nordhausen Netz GmbH werden insgesamt 2,58 Millionen investiert.



FOTO: MARCO KNEISE

Schirmer aus
1948 das
denstaube“.
kten Gedicht
auf den rus-
Ukraine.

KRISTIN MÜLLER

ckel!

gen Tische,
ksaal zielt,

ung
friert.

gebracht,
fahung
cht.